

平成28年6月号

富県地区のみなさまこんにちは!梅雨に入りましたが皆様お元気でしょうか? 新入園の子どもたちは、保育園の生活に慣れてきてお友だちや先生と元気に遊んでいます。 年中・年長さんは、自分たちでいろいろな遊びを考えながら友だちとのかかわりを広げてい ます。たっぷり遊んで「あ~お腹すいたぁ!」元気いっぱいの子どもたちです!



## 子どもは あそびの天才!

子どもたちのやりたい 気持ちや、興味・関心を 大切にしています。





「この穴で、たこやき 作るか!」

> 「この穴に入れて 焼くんだよ。」



-子どもたちが考えた ボールあそび



野球みたいだね。 ナイスバッティン グ!





JA 青壮年部の皆様のご指導・ご協力 のもと、参加できる保護者の方も一緒に、 お田植えができました! 新山保育園の年長さんも一緒です。



田畑さんの畑で、さつまいもの 苗植えをさせていただきました。 収穫が楽しみです!



地域運営委員の皆さまと一緒に、諏訪神社の下までお散歩を楽しみました。



安協の方やおまわりさんに来ていた だいて、交通指導を受けました。



来年、年少さんになるお友だちが 遊びにきてくれました! (ふれあい保育)

次回のわくわく広場は、7月11日(月) ふれあい保育(2歳児さん)は、8月4日 (木)です。お待ちしています! どろんこ大好き 年少さん シャボン玉も 上手でしょ!





未満児さん たちも、水・ どろあそび! 夏がくるのが 楽しみです!